

Terminal Puerto de Coquimbo fortalece cadenas productivas con retorno de cargas de la región

El sábado 14 y domingo 15 de junio, el buque MN Devbulk Alara descargó más de 4.500 toneladas de nitrato de amonio, equivalentes a alrededor de 3.600 unidades de Big Bags. Esta carga está destinada principalmente a actividades del rubro minero e industrial. Lo previo, representa un aporte clave a los procesos productivos de la Región de Coquimbo y evidencia la capacidad operativa y logística de TPC para manejar productos de alta relevancia técnica y regulatoria, teniendo siempre al centro el desarrollo productivo regional.

«Esta operación no solo fortalece la vocación multipropósito del puerto, sino que también recupera la tradición de transferencia de cargas

fundamentales para el desarrollo económico regional. Hablamos de un producto que históricamente marcó el quehacer portuario de Coquimbo

y que hoy vuelve a ser parte del impulso estratégico que damos desde TPC a la región. Agradecemos a todos los actores que participaron en la coordinación logística que permitió llevar a cabo la operación y a nuestro cliente por la confianza en TPC», señaló Laura Chiuminatto, gerente general de TPC.

Esta carga se suma a la reciente recalada del buque Sea Goat. Este transfirió 6.880 toneladas de trigo y 3.930 toneladas de maíz, insumos fundamentales para la agroindustria, el abastecimiento de alimentos y la cadena ganadera. La llegada de esta embarcación viene a consolidar el retorno de mercancías que durante décadas fueron parte del movimiento habitual del puerto.

